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▼男子ソフトテニス部 
         ３年２組 浦川 夢羽 

 
 団体戦ベスト８を目指して挑んだ高総

体、目標は達成できませんでした。しか

し、チーム全員で団体１勝をつかみ取るこ

とができ、とてもうれしかったです。この

最高のチームメイトと、３年間戦い抜けた

ことはとても幸せです。こんなキャプテン

についてきてくれてありがとう。この３年

間の部活動は、一生忘れられない大切な思

い出です。 

▼女子ソフトテニス部 
         ３年２組 大久保 香凜 

 

 ６年間テニスをしてきて、私は今、とても

達成感でいっぱいです。結果については、

チームとしても個人としても悔いが残りまし

たが、今まで指導してくださった方々やチー

ムの皆、一緒にプレーしてくださった方々と

の思い出は、一生の宝物です。ずっと支えて

くださった先生方、保護者の皆様、本当にあ

りがとうございました。 

         

メッセージには、勝敗や記録以上に、チームメイトやコーチ、顧問、保護者の皆様への

思いがあふれています。 

試合に臨む真剣な表情、やり切った後の笑顔、皆いい顔をしていますね！！ 



▼男子バレーボール部 

           ３年１組 篠原貫太 

 

 昨年度は部員がわずか６人ということで、

試合に勝てないことも多々ありました。しか

し、家族や先生方、コーチ、仲間の存在が支

えになり、最後まで頑張り抜くことができま

した。高校バレーの集大成である高総体では

初戦敗退に終わって

しまいましたが、記

憶に残る試合となり

ました。後輩には県

ベスト８に向けて頑

張ってほしいです。 

▼女子バレーボール部 
         ３年２組 福井結心 

  

 振り返ると、急なポジション変更やコロ

ナ禍による活動制限など、苦しくて大変

だった思い出の方が多いです。しかし、点

が決まった時の仲間の笑顔が何よりもうれ

しく大好きでした。最初で最後の開会式入

場行進に始まり、試合は悔いの残るものと

なりましたが、多

くの方々の支えに

感謝しています。 

 １、２ 年 生、目

標達成に向けて、

皆 ら し く 頑 張

れ！！ 

▼男子バスケットボール部 
         ３年４組 小山征吾 

 

 最後の高総体でベスト１６という結果を残

すことができ、今まで頑張ってきて本当に良

かったと思います。最高の仲間やいつも支え

てくれた先生方、保護者がいてくれて、自分

たちは本当に恵まれていた

なと感じています。１，２

年生はバスケを楽しむ気持

ちを忘れず、頑張ってほし

いです。 

       

▼女子バスケットボール部 
          ３年４組 長山紗耶奈 

 

 今回、私たちは1回戦敗退という結果に終

わりましたが、最後に５人で試合に出場でき

たことが何よりも

良い思い出となり

ました。今まで支

えてくださった保

護者の方々や先生

方、本当にありが

と う ご ざ い ま し

た。１、２年生は

また人数が足りな

くて大変だと思い

ますが、悔いが残

ら な い よ う に 頑

張ってください。

応援しています。 



▼男子卓球部 
          ２年４組 三瀬 響稀 

  

 私たちは長崎工業高校との初戦に敗れ、先

輩に勝利を贈ることができず、悔しい思いを

しました。私たちの部には３年生が1人しか

おらず、うまくいかないことも多々ありまし

たが、そのような部だからこそ学ぶことも多

く、私たちは大きく成長できたと思います。

来年のベスト４入りという目標達成のために

も、毎日を大切にします。 保護者の皆様、

先生方、様々な面でサポートしてくださり、

ありがとうございました。これからもよろし

くお願いします。 

▼女子卓球部 
         ３年４組 市山 愛芽 

 

 多くの出来事を乗り越えて、私たちの高

総体は幕を閉じました。ここまでやって来

られたのは、仲間や先生方、多くの悩みを

聞いてくれた保護者のおかげだと確信を

持って言えます。思い通りの結果にはなり

ませんでしたが、ここでの経験や思い出は

一生忘れることは

ありません。また

次の世代へ、思い

を繋げます。 

▼ソフトボール部 
          ３年３組 松本 蛍未 

 

 高総体ではチームの目標は達成できません

でしたが、自分たちらしい試合ができまし

た。満足です。今まで続けることができたの

は、たくさんの人の支えがあったからです。

大変なこともたくさんありました。その度に

話を聞いてくれた親に感

謝しています。１，２年

生には新たな目標に向

かって頑張ってほしいで

す。応援しています。 

▼サッカー部 
          ３年１組 永田 美心 

  

 今回私たちは、2回戦で敗退しました。新

体制になった当初は、思い通りのプレーがで

きず、試合で勝つことができませんでした。

しかし、毎日練習に励むことで勝てるように

なってきました。これも、指導してくださっ

た先生方、応援してくれた保護者のおかげで

す。次は受験生として、サッカーで学んだこ

とを生かして頑張ります。 



▼空手道                         

         ２年３組 里吉 海斗 

  

 高総体に向けて一人で練習をしてきたこ

とで、考える力や工夫する力を身に着ける

ことができました。応援してくださった

方々に感謝し、来年に向けて気持ちを新た

に、日々の練習に取り組んでいきます。 

   

▼剣道部 
        ３年５組 岩永 理央 

  

 剣道部で過ごした日々は、仲間がいたか

らこそのものです。辛いこともあったけれ

ど、それを含めて思い出です！こんなに部

活動に打ち込めたのも、保護者の方々のお

かげです。今まで洗濯

や送迎、ありがとうご

ざいました。1年生の皆

さん、これからは皆の

時代です。練習を盛り

上げて、試合で活躍し

まくってください！ 

        

▼陸上競技部 
        ３年２組 山内 菜々子 

 

 とにかく皆がやり切ることができた高総体

でした。勝った時には一緒に喜び、負けた時

には前向きな言葉をかけてくださった保護者

の方々。その支えがあってこそ、私たちは陸

上競技に本気で向き合うことができました。

私たちの走った姿が、保護者の皆様への恩返

しです。本当にありがとうございました。 

選手の皆さん、 

感動をありがとう！！ 


